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決 算 大 綱 質 疑 順 序 

 

       １ 正風改革クラブ  宮  﨑  雅  薫  君 

井  戸  清  司  君 

（９月８日（月）１０時～１３時５０分） 

 

       ２ 輝 ２ １  三  枝  誠  次  君 

                   稲  葉  富 士 憲  君 

（９月８日（月）１４時～１５時） 

 

       ３ 公 明 党  長  沢     正  君 

（９月９日（火）１０時～１１時） 

 

       ４ 民主党・刷新の会  鈴  木  克  政  君 

                 （９月９日（火）１１時１０分～１２時１０分） 

 

       ５ 伊 東 元 気 の 会  杉  本  一  彦  君 

                 （９月９日（火）１３時１０分～１３時５５分） 

 

       ６           森        篤  君 

（９月９日（火）１４時０５分～１４時３０分） 

 

       ７           重  岡  秀  子  君 

 （９月９日（火）１４時３０分～１４時５５分） 

 

 
※ 質疑時間は、進行状況によって変更することがあります。 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

正風改革クラブ  宮 﨑 雅 薫   

 

 平成２５年度伊東市各会計歳入歳出決算を踏まえ、以下伺う。 

１ 歳入・歳出決算について 

 ⑴ 歳入予算の執行状況に関し、以下３点伺う。 

  ア 一般会計や各特別会計における予算現額や調定額に対する収入率の状況について 

 

  イ 一般会計や各特別会計における不納欠損額の状況について 

 

  ウ 滞納市税の徴収方法及びその体制について 

 

 

 ⑵ 財政状況に関し、以下２点伺う。 

  ア 財政力指数が年々低下しているが、その理由と今後の見通しについて 

 

  イ プライマリーバランスの動向と市債残高の推移について 

 

 

 ⑶ 財政構造に関し、以下２点伺う。 

  ア 自主財源（市税・使用料及び手数料・財産収入等）の現状と今後の見通しについ

て 

 

  イ 性質別経費の構成比の現状と今後の見通しについて 

 

 

 ⑷ 一般会計における税目別の決算状況に関し、市たばこ税、軽自動車税、個人市民税

及び法人市民税の増減の理由並びに収入未済額の減少理由について 
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 ⑸ 一般会計における使用料及び手数料の決算状況に関し、増減の理由及び収入未済額

の増加理由について 

 

 

 ⑹ ふるさと伊東応援寄附金の申し込み状況と本市の考え方について 

 

 

２ 一般会計歳出について 

 ⑴ 第５款労働費に関し、緊急雇用対策事業の実績及び効果について伺う。 

 

 

 ⑵ 第６款農林水産業費に関し、水産業振興の実績及び地産地消の推進実績について伺

う。 

 

 

 ⑶ 第７款観光商工費に関し、以下５点伺う。 

  ア 観光施設維持管理事業及びジオパーク推進事業の内容について 

 

  イ 宣伝費における観光宣伝委託事業の実績及びその効果について 

 

  ウ 宿泊客や来誘客の推移並びに観光業の活性化策及びその実績について 

 

  エ 商工業振興補助事業の実績とその効果について 

 

  オ 中小小売業（商店会）や建設関連業の活性化策及び実績について 
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 ⑷ 第８款土木費に関し、以下３点伺う。 

  ア 緊急経済雇用対策事業の実績及び効果について 

 

  イ 橋りょう長寿命化修繕事業の実績及び進捗状況について 

 

  ウ 伊東公園整備事業、小室山公園テニスコート照明設備設置事業及び小室山公園恐

竜広場整備事業の内容及び効果について 

 

 

 ⑸ 第９款消防費に関し、以下３点伺う。 

  ア デジタル防災行政無線システム共同整備事業の内容について 

 

  イ 緊急地震・津波対策基金により実施した事業の内容及び実績について 

 

  ウ 駿東伊豆地区消防救急広域化事業の内容及び消防救急広域化の動向について 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

正風改革クラブ  井 戸 清 司   

 

 平成２５年度決算を踏まえ、以下伺う。 

１ 第２款総務費に関し、以下６点伺う。 

 ⑴ 臨時職員の人員と賃金の決算状況について 

 

 ⑵ 庁舎維持管理事業について 

  ア 節電効果による影響額について 

 

  イ 委託料の推移の状況と庁舎中央監視装置更新工事の内容について 

 

 ⑶ 財政調整基金積立事業及び減債基金積立事業の状況について 

 

 ⑷ コミュニティセンター管理運営事業費の状況と推移について 

 

 ⑸ 健康保養地づくり事業の事業内容と成果について 

 

 ⑹ 戸籍住民基本台帳費に係る臨時職員の人員及び委託料の内容について 

 

 

２ 第３款民生費に関し、以下４点伺う。 

 ⑴ 障害者自立支援給付費、老人福祉施設費、児童福祉施設費及び子育て支援医療費助

成費の増加理由について 

 

 ⑵ 生活保護総務費の増加理由及び生活保護費扶助費の減少理由について 

 

 ⑶ 児童福祉施設費について 

  ア 市立と私立のそれぞれの運営に係る費用の状況及び保育人員の実績について 
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  イ 民営化による運営状況と成果について 

 

  ウ 待機児童の状況について 

 

 ⑷ 国民健康保険事業特別会計への繰出金の減少理由について 

 

 

３ 第４款衛生費に関し、以下３点伺う。 

 ⑴ 病院事業費における医療施設設置基金の運営状況と今後の見通しについて 

 

 ⑵ ごみ収集経費について 

  ア ごみ処理量と再資源化及び散乱ごみ、不法投棄の状況について 

 

  イ パッカー車の維持管理に係る点検の状況について 

 

 ⑶ じん芥処理費について 

  ア 環境美化センター更新改良工事の状況及び新２号炉運転後の成果について 

 

  イ 環境美化センター管理費及び焼却炉整備事業について 

 

  ウ ごみ処理民営化の状況について 

 

 

４ 第１０款教育費に関し、以下６点伺う。 

 ⑴ 教育指導費について 

  ア 教育実践事業における不登校児対策について 

 

  イ 教育支援事業における各種支援員の配置状況と成果について 
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 ⑵ 小学校費における学校給食事業の内容について 

 

 ⑶ 中学校費における学校給食事業の内容について 

 

 ⑷ 学校施設耐震化事業の内容について 

 

 ⑸ 学校施設改修等事業の内容について 

 

 ⑹ 社会体育施設管理運営事業における備品購入費の内容及び市民運動場排水溝浚渫業

務委託料の内容について 

 

 

５ 介護保険事業特別会計について、以下３点伺う。 

 ⑴ 介護保険料の収入状況について 

 

 ⑵ 保険給付支払準備基金積立金の大幅な減額の要因について 

 

 ⑶ 介護保険料の段階的な引き上げに対する検証について 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

輝２１  三 枝 誠 次   

稲 葉 富士憲   

 

１ 平成２５年度伊東市一般会計歳入歳出決算に関し、次の事業について、これらを実施

したことによる効果、反省点及び今後この事業をどのように生かしていくかを伺う。 

 ⑴ ファミリー・サポート・センター事業 

 

 ⑵ 幼児眼科検査事業 

 

 ⑶ ポリオワクチン予防接種委託事業 

 

 ⑷ 四種混合予防接種委託事業 

 

 ⑸ 高齢者用肺炎球菌ワクチン予防接種委託事業 

 

 ⑹ 地域自殺対策緊急強化事業 

 

 ⑺ １１０人１１０ｍ１１０万円超ロング綱引き競技事業 

 

 ⑻ 伊東温泉大学対抗イベントＴＲＹアスロン事業 

 

 ⑼ 東海館伊東歴史の小部屋事業 

 

 ⑽ 商店街共同施設設置事業 

 

 ⑾ 公共施設景観整備事業 

 

 ⑿ 橋りょう長寿命化修繕事業 
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 ⒀ 小室山公園恐竜広場整備事業 

 

 ⒁ 小室山公園テニスコート照明設備設置事業 

 

 ⒂ なぎさ公園モニュメント整備事業 

 

 ⒃ 角折住宅外壁改修工事 

 

 ⒄ 角折住宅屋上防水改良工事 

 

 ⒅ 耐震性貯水槽建設工事事業 

 

 ⒆ 生徒指導総合推進事業 

 

 ⒇ 東小学校共同調理場運営事業 

 

 (21) 就学時健診委託事業 

 

 (22) 体育施設整備基金積立金 

 

 

２ 監査委員から指摘を受けているように、下水道事業特別会計における貸付金元利収入

の収入未済額が７年連続同額となっているとともに、一般会計においても住宅使用料や

災害援護資金貸付金元利収入などの収入未済額も増加している状況を踏まえ、時効を迎

えた債権については、速やかに不納欠損処理を進める必要があると思うが、いかがか。 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

公明党  長 沢   正   

 

１ 国県の動向が不透明な状況にある中、健全財政の維持を図りながら市内経済の再生を

目指して編成された平成２５年度予算の執行について、「いとう８Ｋ」の視点から代表的

な事業の内容にあわせ、以下、成果及び評価を伺う。 

 ⑴ 健康について 

 

 

 ⑵ 子育て支援について 

 

 

 ⑶ 危機管理について 

 

 

 ⑷ 環境について 

 

 

 ⑸ 教育について 

 

 

 ⑹ 観光について 

 

 

 ⑺ 経済対策について 

 

 

 ⑻ 改革について 
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２ サマーレビューで見直した事業費を予算要求額の上限とした理由について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

３ 各事業においてＰ・Ｄ・Ｃ・Ａマネジメントサイクルはどのように行われたのか。 

また、是正処置及び予防処置等は行われたのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

４ 車両管理について、市所有の車両とリース車両の選択はどのように決めているのか。 

  また、加入する自動車保険の内容について伺う。 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

民主党・刷新の会  鈴 木 克 政   

 

１ 平成２５年度決算概要説明によれば、事業執行に当たっては「市内経済の活性化に努

めた」としていたが、その代表的事業とその成果について伺う。 

 

 

２ 西小学校屋内運動場が完成すると、小・中学校施設における国基準耐震化率は１００％

となるが、県基準での耐震化率は１００％ではない。また、幼稚園を含む幾つかの市有

施設で耐震化が必要となっているが、改めて市有建築物の耐震化計画について伺う。 

 

 

３ 平成２５年度に本市で新たに指定された土砂災害警戒区域は、土石流警戒区域で１３

カ所、急傾斜地の崩壊警戒区域で２３カ所あり、累計で２０９カ所となったが、急傾斜

地崩落対策事業等により対策が進められているものの、対策が追いつかない状況にある

と思われる。 

土砂災害防止法では、指定は県で、情報伝達や警戒避難体制等の整備は市で行うよう

に定められているが、本市には３２３カ所の危険箇所があり、随時警戒区域へ指定がさ

れていくとのことであるが、このような状況の中、平成２５年度においてどのような対

策を講じたのか伺う。 

あわせて、このような現状をどのように認識し、今後、どのような対策を進めていく

のか伺う。 

 

 

４ 平成２５年度のコミュニティセンター及び生涯学習センターの利用状況を見ると、利

用団体の数も多く多岐にわたっており、その結果、会場の確保に苦慮している団体も少

なくないと思われる。 

このような現状をどのように認識し、今後、どのような対策を進めるのか伺う。 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

伊東元気の会  杉 本 一 彦   

 

平成２５年度伊東市一般会計歳入歳出決算を踏まえ、以下伺う。 

１ ふるさと伊東応援寄附金（ふるさと納税）について 

⑴ これまでの実績と寄附をいただいた方への対応について伺う。 

 

 

⑵ 近隣市の状況と比較して、本市の状況に係る見解について伺う。 

 

 

⑶ この制度を積極的に活用するため、官民協働による特典開発等を行い、「伊東」を発

信していくことは考えられないか伺う。 

 

 

 

２ 人口減少を踏まえ、若者や勤労者層の市外流出を防ぐための施策について 

⑴ 市政報告書から人口減少が読み取れるが、近年の本市の人口動態に関し、世代別に

どのように分析しているのか伺う。 

 

 

⑵ 雇用確保の観点から、企業誘致に関し、どのような施策を行ったのか伺う。 

また、今後、どのような施策を進めていくのか伺う。 

 

 

⑶ 窓口業務の休日開庁及び平日の開庁時間の延長等により、勤労者層に対する利便性

の向上を図ることは考えられないか伺う。 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

森     篤   

 

１ 平成２５年度予算提出時に市長が所信表明した内容のうち、次の事項について、その

効果、成果に関して伺う。 

⑴ 国民健康保険事業に関して、「特定健診の受診率を高め、保健指導を着実に実施して

まいります」とあるが、特定健診の実施により市民の健康の向上及び医療費の削減に

どのようにつながったか伺う。 

また、本決算を踏まえた今後の受診率及び医療費の見通しについて伺う。 

 

 

 

 

⑵ 伊東駅周辺整備に関して、「地権者や地元のまちづくり協議会と協議する中で、街区

ごとに整備手法を検討してまいります」とあるが、どのような検討をし、どのような

結論に至ったか伺う。 

また、本決算における事業は、主に「駅前広場」に係る内容であることから、本決

算を踏まえて、「伊東駅周辺地区整備事業」を今後どのように展開していくのか伺う。 

 

 

 

 

⑶ 観光誘客宣伝に関して、「台湾や韓国を初めとした東アジア地域に向け、プロモーシ

ョン活動を積極的に進めてまいります」とあるが、当該地域からの観光客はどの程度

増加したか伺う。 

また、本決算を踏まえて、今後の当該地域からの観光客の見通しを伺う。 
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⑷ 学校教職員の健康管理に関して、「教職員の健康診断の充実を図るなど、教職員の健

康の保持増進に向け、ソフト面での充実にも努めてまいります」とあるが、教職員の

健康の保持増進はどのように改善されたか伺う。 

さらに、最近、経済協力開発機構（ＯＥＣＤ）の我が国の教員の勤務時間は極めて

長いとの調査結果が報道されたところだが、健康管理と密接に関連する教員の労働環

境そのものはどのように改善されたか伺う。 

また、本決算を踏まえて、今後の教職員の健康管理をどのように充実していくのか

見通しを伺う。 

 

 

 

 

 

 

２ 土地取得特別会計において、保代口宅地分譲地の売れ残り区画について、一度買い手

がついたものが、売却価格に関し既に土地を購入している方の理解が得られず、結局売

買契約が結べなかった旨の説明があったところだが、本決算を踏まえて、今後の当該分

譲地の売却の見通しについて伺う。 
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決 算 大 綱 質 疑 要 旨 

重 岡 秀 子   

 

１ 平成２５年度の施政方針において「伊東創造」から「未来協知」へ全力で取り組むと

されたが、このことにより、まちづくりにおける市民参画はどのように推進されたのか

伺う。 

また、今後、どのような発展を考えているのか伺う。 

 

 

 

 

２ 目的税である都市計画税について、平成２５年度の使途について伺う。 

また、市内全域において都市計画税を課税していることについて見解を伺う。 

 

 

 

 

３ 介護保険事業特別会計に関し、保険給付費が年々増加している状況を踏まえ、本市の

実態や課題について、以下３点伺う。 

⑴ 介護が必要な高齢者の割合及び介護サービスの利用実態について 

 

 

⑵ 介護予防で重点を置いた施策及び介護予防サービスの利用実態について 

 

 

⑶ 平成２７年度に予定されている介護保険制度の改正に向けた課題について 


